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本报讯 （融媒体中心记者 宋小亚） 12

月 13日上午，平顶山（汝州）民营和小微企业金融

服务推进会在市委七楼会议室召开，旨在贯彻落

实习近平总书记在民营企业座谈会上的重要讲话

精神和省委、平顶山市委支持民营企业发展的要

求，通过搭建银行和企业之间的合作平台，加大对

民营企业发展的资金扶持力度，扩大银行业务覆

盖面，构建长期稳定的银企关系，促进全市民营经

济和金融事业共同繁荣发展。市委副书记、代市长

刘鹏出席会议。

会上，刘鹏对各银行企业金融机构长期以来

给予汝州的支持与帮助表示衷心感谢，并简要介

绍了我市经济社会发展及金融业情况。他说，近

年来，汝州在上级党委和政府的领导下，在各银

行金融机构的大力支持下，各项重点工作快速推

进，目前正处在一个较好的发展时期。在金融发

展方面，我市大力实施“引金入汝”工程，先后引

进了中信银行、中原银行、洛阳银行、中原证券、

银河证券等多家金融机构，金融服务体系不断完

善，金融业对地方经济发展的支持更加有力。

刘鹏指出，解决好民营企业融资难、融资贵问

题，不断增强现代金融服务实体经济的能力，既是

落实中央扶持民营企业发展决策部署的具体行

动，也是汝州打造现代经济体系、推动高质量发展

的内在要求。我市将以此次会议为契机，全力为各

银行业金融机构在汝州开展业务创造良好环境、

提供优质服务，搭建政银企对接平台，加强与各银

行业金融机构的合作对接。同时，将积极引导全市

民营企业、小微企业遵纪守法搞好经营，聚精会神

办企业，提高经营能力，完善治理结构，为获得金

融助力打好基础。

会上，汝州市人民政府与工行平顶山分行、邮

储银行平顶山分行、平顶山银行、郑州银行平顶山

分行、中信银行平顶山分行签订支持民营和小微

企业发展战略合作协议。汝州农商银行与河南华

予商贸有限公司、平顶山银行汝州支行与中原大

易科技有限公司签订合作协议。

中国人民银行平顶山中心支行行长李高建、

工行平顶山分行行长张延庆、建行平顶山分行行

长李慧敏、邮储银行平顶山分行行长王洪亮、平

顶山银行行长李天雨、郑州银行平顶山分行行长

耿强、中信银行平顶山分行副行长张要伟，市领

导刘军政、翟会杰及市政府秘书长杨兆华出席会

议，各乡镇街道、市直有关单位、驻汝各银行业金

融机构负责同志和企业代表等参加会议。

从为贫困村民邢春仙办理慢性病就诊

报销卡，到为贫困村民张转立协调卖蜂蜜，

再到为天窑院自然村修建蓄水池，市科技

局驻大峪镇王台村扶贫工作队自 2015年

11月来到村里后，从改善村民的生产生活

条件入手，带领村民过上好日子。3年点点

滴滴汇成的大变化，让村民不仅喜在心里，

也越来越把工作队当成了亲人。

王台村位于大峪镇深山区，属深度贫

困村。全村共有建档立卡贫困人口 70户

195人，目前未脱贫 42户 102人。“当时来

到村里后，发现该村村民生产生活条件较

差，脱贫攻坚的任务十分繁重。针对这个情

况，驻村工作队走村入户调查后，决定依托

国家扶贫政策，大力改善村民的生产生活

条件，用产业扶贫解决最终脱贫致富的问

题。”工作队队员张韶华回忆说。

今年 56 岁的邢春仙常年患有冠心

病，每月吃药就得花费五六百元，与 13岁

的外孙女相依为命。今年 2月，驻村工作

队在走村入户时了解到这一情况后，积极

协调医院和市医保中心，为她办理了慢性

病就诊报销卡，使她每月的吃药费可以按

比例报销。工作队举一反三，通过认真排

查，先后为 35名贫困村民办理了慢性病

就诊报销手续。

今年 6 月，村里的鲜杏丰收，然而因

为地处深山交通不便、信息不畅，出现滞

销，愁坏了包括贫困户在内的众多村民。

驻村工作队积极联系城区的 4 家超市和

雅购等电商企业，先后为 20户村民推销

3.5万斤鲜杏。

贫困户张转立有养殖土蜂的技术，但

销路一直不畅通，驻村工作队利用对口扶

贫单位市信息中心新闻媒体平台，以新闻

报道的形式发布销售信息，一下子解决了

他原生态蜂蜜的销路问题，乐得他逢人便

夸：“工作队的人真有能耐！”

天窑院自然村不通公路，村民常年吃

水困难。驻村工作队从 2017年 4月就开

始积极奔走，计划修建两条公路，打通村

民向东向西出行的“生命通道”。这两条路

已于今年 6月修通。投资 5万元的安全饮

水工程，蓄水池已经建好，即将解决南坡、

十元、东组、西组、南组、北组等自然村的

安全饮水问题。

村里过去没有路灯，天一黑更是容易出

现交通事故等事件。2017年 11月，驻村工

作队帮助村里申报了亮化工程，目前 50盏

路灯已全部接通，照得村民心里亮堂堂的。

在逐步改善村民生产生活条件的同

时，驻村工作队想得更多的是如何发展产

业，让村民尤其是贫困村民彻底摆脱贫

困，过上越来越好的日子。

大峪镇号召发展花椒种植，驻村工作队

积极响应。今年 3月，60户贫困户领到了免

费发放的花椒树苗 11500株，77亩的花椒

产业扶贫基地建起来了，预计 3年后就可挂

果，每亩可以增收两三千元，花椒种植将形

成长效增收机制，有效带动贫困户脱贫。

今年 5月，驻村工作队依托市农业局

的行业扶贫政策，发动贫困户种植油菜 95

亩，收到奖补金 4.7万余元。6月，驻村工

作队购买了鸡苗 1200只，发给 21户村民

饲养，预计 4-6个月饲养期后，每只鸡可

以带来 30-50元的经济效益，通过小养殖

增收，扩宽贫困户增收渠道。

“有时候坐下来想想，实际也干了很

多事儿，比如 43户贫困户参加的‘到户增

收’项目。已有 24户贫困户列入易地扶贫

搬迁项目、83名贫困村民的低保救助、34

名贫困子女的教育扶贫资助、11户贫困户

的光伏入户项目、70户贫困户的小麦种植

保险、21 名残疾人的残疾补助与护理补

贴、16户贫困户的‘六改一增’项目、17户

贫困户的危房改造项目等等，这些涉及贫

困户利益的各种补贴补助，都需要工作队

与村两委一道入户调查、对各种基础数据

进行征集、公示等程序，所以工作真的很

忙。我们的老队员张韶华在今年夏天，为

了不耽误工作，把自己的孩子都带到山里

过暑假了。”驻村工作队队长、市科技局副

局长王旭会感慨地说。

王台村每一天都在发生着变化，村里的

老少爷们尤其是贫困户们对这一切更是心

里跟明镜似的，他们打心眼里把工作队员们

当成了自家人。贫困户任春英家里炸了油

馍，也不忘给工作队送来一些。邢春仙、张学

立等隔三差五就把自家种的菜往工作队送。

“乡亲们对我们这么实在，我们也得加

把劲带领乡亲们把村里建设得更好，让乡亲

们都过上幸福的好日子。下一步还有很多的

事要干，建扶贫车间，发展壮大集体经济，开

展道德讲堂活动，有了乡亲们的大力支持，

我们越干越有劲！”王旭会的话得到了其他

队员的点头称赞。 郭营战

用真心换来贫困户的笑脸
———记市科技局驻大峪镇王台村扶贫工作队
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本报讯 （融媒体中心记者 宋小
亚） 12月 14日，省民宗委副巡视员赵建

国带领省脱贫攻坚第七督查巡查组莅临

我市调研指导扶贫项目建设管理等问题

专项治理情况，并在市委三楼会议室召开

汇报会，市委副书记、代市长刘鹏主持汇

报会。

赵建国指出，按照省脱贫攻坚领导小

组安排，省脱贫攻坚第七督查巡查组将通

过检查资料、实地察看等形式，重点对我

市精准识别“回头看”、扶贫项目建设管

理、扶贫资金使用管理、雨露计划实施管

理 4 个专项治理工作和扶贫领域作风建

设专项整治情况进行督导调研。希望我市

进一步提高政治站位，认真履职尽责，在

脱贫攻坚各项工作取得好成绩的基础上，

对照标准、查漏补缺，抓住薄弱村、薄弱户

，对问题逐一排查、逐一消除，努力把脱贫

攻坚工作做好，确保如期完成任务。

会上，焦慧娟对汝州市扶贫项目建设

管理等问题专项治理情况进行汇报。今年

9月份以来，根据全省精准识别“回头看”

及扶贫项目建设管理等问题专项治理有

关精神，结合平顶山市有关要求，汝州市

坚持问题导向，全面开展精准识别“回头

看”、扶贫项目建设管理、扶贫资金使用管

理、雨露计划实施管理 4 个专项治理工

作，认真梳理整治扶贫领域存在的形式主

义、官僚主义问题等，扎实做好问题整改，

建立健全长效机制，全力推进脱贫攻坚各

项工作。

刘鹏最后要求，涉及的单位要全力配

合好调研组的工作，确保调研工作顺利开

展。同时，我市将以此次调研为契机，进一

步提升政治站位，持续抓好扶贫项目建设

管理等问题专项治理工作，持续深化作风

建设，坚决打好打赢脱贫攻坚战。

市领导张伟、张剑奇、焦慧娟、何俊章

及各乡镇街道、市直相关单位主要负责同

志参加会议。

本报讯 （融媒体中心记者 宋小亚）

12月 13日，市委副书记、代市长刘鹏带领市

发改委、新城办、规划局、鑫源公司等相关单

位负责人，对我市棚改安置区、医院、学校、道

路等重点民生项目建设情况进行调研。

刘鹏一行先后实地察看了我市南关棚

改安置区、张鲁庄棚改安置区、新妇幼保健

院、赵庄小学、洛界公路及西南环改造工程

等项目，每到一处都认真听取相关负责人的

情况介绍，详细了解项目进展情况。

在调研现场，刘鹏对项目建设过程中存

在的问题和困难进行了点评梳理，对下步工

作提出了明确要求。他指出，棚改安置区、医

院、学校、道路等是关系群众切身利益的民

生工程，与改善百姓生活、优化发展环境息

息相关。各相关单位要理清工作思路，加大

工作力度，全力破解项目建设中的节点难点

问题，确保项目如期建成并投入使用。

刘鹏要求，各级、各部门要切实增强责任

意识和服务意识，主动作为、共同协作，形成

齐抓共管和项目快速推进的工作合力。项目

施工方要科学安排施工，按照时间节点，倒排

工期，挂图作战，加快项目施工进度。相关职

能部门要主动作为，加强与项目合作方的有

效沟通，及时协调解决项目建设过程中遇到

的问题，为项目的有序实施提供优质服务。市

发改、财政、投融资平台要加大项目资金争取

和筹措力度，保障好项目资金使用，确保项目

稳步推进。督察局要加大项目督查力度，形成

项目施工进度督查机制，强化问责机制。

市领导赵三壮、翟会杰、李应席及市政

府秘书长杨兆华一同调研。

本报讯 （融媒体中心记者 宋小亚）

12月 14日，市委副书记、代市长刘鹏带领

相关单位负责人到金融大厦项目工地，实

地调研金融大厦项目建设情况。

刘鹏在听取项目负责人关于金融大

厦项目进展情况后，充分肯定了项目进展

成效，并就进一步加快项目建设进度提出

要求。他指出，金融大厦是市委市政府确

定的重大项目，对发展总部经济、完善城

市功能具有重要意义。相关职能部门要进

一步提高认识，密切配合，形成合力，积极

协调解决项目推进中遇到的困难和问题，

加快项目建设进度，争取早日将项目建成

投用。

金融大厦位于朝阳中路与云禅大道交

叉口西南角，项目包括 24层办公楼及裙楼

1栋，配套道路、广场、绿地等附属设施。目

前，项目主体工程已经基本完工，基础配套

设施和装修工程正在有序进行。

市政府秘书长杨兆华一同调研。

近日，在我市夏店镇河口

服装加工扶贫车间里，工人们

正在裁剪布料、缝纫衣服、扎

边锁扣、烫熨去皱……今年以

来，河口村以党建为引领，积

极引进服装加工项目，建起服

装加工扶贫车间。目前，扶贫

车间已带动贫困户在家门口

就业，实现增收致富。
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刘鹏调研金融大厦项目

进工地、看现场、问进度
刘鹏调研我市重点民生项目建设情况

省脱贫攻坚第七督查巡查组莅汝调研扶贫项目建设管理工作

张志伟到煤山街道下访调研
本报讯 （融媒体中心记者 陈闪闪） 12月 15日，市政协副主

席张志伟到煤山街道信访接待大厅接待来访群众，随后召开座谈会。

张志伟听取了煤山街道关于“强化为民宗旨、解决民生诉求”专项行

动、信访稳定、创文等方面的情况汇报，对煤山街道取得的成绩给予肯

定，并就做好下步工作提出明确要求。

孙国正到夏店镇下访调研
本报讯 （融媒体中心通讯员 平党申） 12月 15日，市领导孙国正

到夏店镇下访调研信访稳定、环境保护、脱贫攻坚、植树造林和以案促改等

重点工作。孙国正听取了夏店镇重点工作汇报，肯定了取得的成绩，并对该

镇信访稳定、环境保护、安全生产、作风建设等工作提出了更高要求。

史清秀到陵头镇下访调研
本报讯 （融媒体中心记者 刚鑫雨 通讯员 于乐乐） 12月

15日，市领导史清秀到陵头镇就“双节”环境整治、环境保护、安全生

产、脱贫攻坚、信访稳定等重点工作下访调研。史清秀详细听取了该镇

近期重点工作汇报并实地走访，指出了文化建设、沿街商铺出门店经

营、车辆停放等方面的问题，并提出指导意见。

翟会杰到焦村镇下访调研
本报讯 （融媒体中心通讯员 焦玉昌） 12月 15日，市领导翟会

杰到焦村镇下访调研。翟会杰听取了镇党委政府近期工作汇报，对该镇信

访稳定工作进行了督导，并为该镇文明创建工作提出了指导性意见和建

议。随后到蚕桑基地、水库移民创业园区实地检查指导工作。

人民建议是指公民、法人或其他组织(简称建议人)为了社会公
共利益，针对社会公共事务，对本市经济建设、政治建设、文化建
设、社会建设、生态文明建设等向党委和政府反映的情况，提出的
建议。为进一步扩大人民建议征集工作知晓度，充分发挥人民建议
征集对党委政府工作的推动作用，依法保障公民的知情权、参与
权、表达权、监督权，引导群众对党和政府的工作献计献策，汝州市
人民建议征集办公室现面向全市公开征集意见建议。

一、人民建议征集的内容
1、经济发展方面的建议和意见；
2、社会事业发展方面的建议和意见；
3、改进政府工作方面的建议和意见；

4、维护民生问题，促进社会和谐稳定方面的建议和意见；
5、维护社会公共利益方面的建议和意见。
二、人民建议的征集渠道
1、来信征集：来信地址：汝州市信访局 413室（汝州市人民建

议征集办公室）。
2、电话征集：0375-6896166。
3、短信征集：发短信至手机号码 15238273193
4、电子信箱征集：rzrmjyzj@163.com。
三、注意事项
1、建议人应署明姓名(名称)、住址(地址)、联系方式等；

2、建议应一事一议；有多个建议事项的，应分别提出；
3、建议的标题为：“关于 ***的建议”；
4、建议的内容包括：针对的主要问题，解决该问题的主要办

法、理由和依据等；
5、求决、申诉、举报类的事项和依法应通过诉讼、仲裁、行政复

议等法定途径解决的事项不属于征集事项。

汝州市人民建议征集办公室
2018年 11月 27日

关于向全市征集人民建议的通知
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